

# Theologisch-philosophischer Debattierclub

Was auch immer in unserer Welt passiert, wieder und wieder stossen wir auf die ganz grossen Fragen der Menschen:

- Was ist der Mensch?
- Woher kommen und wohin gehen wir?
- Was können wir wissen?
- Was sollen wir tun – also: wie wollen wir leben?
- Was dürfen wir hoffen?
- Was ist mit Gott – und der Welt?

Viel zu oft gibt es leider keine Gelegenheit, darüber zu reden, sich auszutauschen, zu diskutieren.

Wir machen das jetzt:

in der Regel in der 2. Woche eines Monats, am Dienstag oder Freitag, ab 20.00 Uhr.

Die Themen ergeben sich aus Fragen der Teilnehmer. Es gibt keine Zugangsbedingungen. Erwartet wird einfach, sich auf Gespräche einzulassen, sich selber auch in Frage zu stellen, miteinander zu überlegen. Man darf mitreden oder einfach zuhören, regelmässig oder einmalig kommen. Die Gespräche sind offen für Jugendliche und Erwachsene jeden Alters, gleich welcher Konfession. Wir laden gern dazu ein.

## Daten 2025 – im Turm an der Solothurnstrasse 4 in Leuzigen (1. + 2. Halbjahr)

Freitag, 03. Januar	Freitag, 11. Juli
Dienstag, 11. Februar	Dienstag, 12. August
Freitag, 14. März	Freitag, 12. September
Dienstag, 08. April	Dienstag, 07. Oktober
Freitag, 09. Mai	Freitag, 07. November
Dienstag, 10. Juni	Dienstag, 09. Dezember

Herzlich laden ein:

Pfr. Matthias Hochhuth – Kirchgemeinden Arch und Leuzigen  
Kontakt: 032 679 31 44 | pfarramt.arch-leuzigen@bluewin.ch